

Tebar Cinta Kasih di Tanah Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad Bagi Makanan dan Layanan Kesehatan Gratis kepada Masyarakat di Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 17, 2024 - 09:30



Foto: Personel Satgas Yonif 509 Kostrad Berbagi Makanan dan Layanan Kesehatan Gratis Yang Melintas di Depan Tk. Bilogai, Intan Jaya Papua, Senin (17/06/2024).

INTAN JAYA- Dalam mewujudkan rasa cinta kasih dan kepeduliannya terhadap

masyarakat di wilayah tugas mereka. Dalam hal ini personel Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan perhatian khusus kepada masyarakat, dengan berbagi makanan dan layanan kesehatan gratis yang melintas di depan Tk. Bilogai, Intan Jaya Papua, Senin (17/06/2024).

Kegiatan itu dilakukan dalam upaya meringankan beban warga, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad rutin menyediakan makanan bagi masyarakat yang sedang dalam perjalanan jauh. Sebagian besar dari mereka menempuh perjalanan berkilo-kilo meter dari kampung mereka menuju Kota Sugapa, Intan Jaya Papua untuk berbagai keperluan, seperti mencari kebutuhan sehari-hari atau mendapatkan pelayanan kesehatan yang lebih baik.



Selain memberikan makanan, Satgas Yonif 509 Kostrad juga menyediakan layanan kesehatan gratis. Masyarakat yang melintas mendapat memanfaatkan layanan itu untuk mendapatkan pemeriksaan kesehatan, obat-obatan dasar, serta konsultasi medis. Layanan tersebut sangat membantu masyarakat, terutama bagi mereka yang memiliki keterbatasan akses terhadap fasilitas kesehatan.



Dan Tk. Bilogai Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Inf Abdian Mardhani, menyatakan, bahwa kegiatan itu merupakan bagian dari komitmen Satgas untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberikan kontribusi nyata bagi kesejahteraan mereka.



"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat di sekitar pos kami mendapatkan perhatian dan bantuan yang mereka butuhkan. Semoga kegiatan ini bisa meringankan beban perjalanan mereka dan meningkatkan kesehatan masyarakat secara keseluruhan," ujar Lettu Inf Abdian Mardhani.

Lettu Inf Abdian Mardhani juga menjelaskan, bahwa kegiatan itu disambut baik oleh masyarakat sekitar. Banyak warga yang mengapresiasi bantuan yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad. Mereka merasa terbantu dengan adanya makanan dan layanan kesehatan yang disediakan, sehingga perjalanan mereka menjadi lebih ringan dan aman.



"Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga menunjukkan empati dan solidaritas terhadap masyarakat Papua," pungkasnya.

Bismillah, Condromowo Berhasil!